

## LES INFORMATIONS DE FEVRIER

### Rentrée de septembre 2025

Nous préparons dès à présent l'organisation pédagogique 2025-2026. Aussi, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir compléter le lien suivant : <https://urlr.me/4jREAg> afin d'inscrire et/ou réinscrire votre (vos) enfant(s).  
**Merci par avance pour votre promptitude.**

### A la rencontre de nos aînés

En ce début d'année 2025, les écoliers de moyenne et grande sections sont allés, le temps d'une après-midi, à la rencontre des résidents des maisons de retraite de Tohannic et Beaupré-Lalande. Des rencontres intergénérationnelles qui sont appréciées des enfants et leurs aînés !

### Arrivée à l'école

Nous sommes heureux de vous partager que Madame Audrey Nerbonne a pris son poste d'enseignante à mi-temps en classe de CE1 à partir de ce jeudi 6 février. Nous remercions Madame Victoria Rio pour son accompagnement pédagogique auprès des élèves de cycle 2 durant ce premier semestre.

### Stagiaires

Du 3 au 7 février, nous accueillons en stage découverte des métiers d'aide-maternelle et de professeur des écoles :

- Mademoiselle Lisa Farion, collégienne au Sacré-Cœur de Vannes ;
- Mademoiselle Eva Billon, étudiante à l'ISFEC d'Arradon.

**Merci de leur réserver un accueil chaleureux.**

### Usage des réseaux sociaux

L'usage des réseaux sociaux à l'école est une problématique récente et nécessaire à aborder dès l'enseignement du premier degré. La CNIL (Commission nationale de l'informatique et des libertés) rapporte que l'enfant s'inscrit à son premier réseau social à environ 8 ans et demi.

### **Éduquer aux réseaux sociaux se caractérise comme une mission essentielle.**

Des plateformes comme Instagram, Snapchat, X (ex-Twitter), Facebook et TikTok interdisent l'accès aux mineurs de moins de 13 ans. Pourtant, leur utilisation chez les plus jeunes explose, souvent à l'insu des parents. Les réseaux sociaux sont devenus des espaces d'échanges privilégiés entre élèves, facilitant leurs interactions sociales quotidiennes. Cependant, tout comme dans d'autres contextes sociaux, les dérives peuvent se produire...

**Merci de rester attentifs.**

### **Piscine**

Les élèves de CE1 des classes de Mesdames Jessie Caignart, Valérie Olivier et Audrey Nerbonne, poursuivent leur évolution dans le milieu aquatique à la piscine Aquagolfe à Vannes Kercado tous les lundis après-midi.

**Un grand merci aux parents qui les accompagnent !**

### **Visite du centre de tri de déchets recyclables**

Le lundi 3 février après-midi, les élèves de CM1 de la classe de Monsieur Emmanuel Lozé ont visité le centre de tri de déchets recyclables à Vannes.

### **Spectacle de cirque**

Dans le cadre des RDV culturels de l'agglomération, le mardi 4 février, les élèves de CE2 de Mesdames Bénédicte Piton et Marielle François se sont rendus à « La Lucarne » d'Arradon pour assister au spectacle « En haut en bas » : *« Quand l'une danse sur le sol la tête en haut, l'autre lui répond du haut de son trapèze, la tête souvent en bas. Entre les deux sœurs de Pilot Fishes, la conversation s'anime dans le langage des corps. »*

### **Théâtre**

Après leurs camarades de GS, les écoliers de MS (à partir du 24 février) bénéficieront de 12 séances d'initiation au théâtre. Elles seront menées par un professionnel de talent : Monsieur Erwan Delliou de la « Cité des Arts Vivants ». A partir d'un album différent, chaque classe travaille une petite forme théâtrale qui sera présentée à l'autre classe du même niveau. Nos apprentis comédiens étant trop jeunes pour se produire devant un public d'adultes, cette petite forme est filmée et diffusée aux familles concernées par internet.

**Gageons que cette année encore le talent de nos artistes sera vivement reconnu !**

**Quelques dates importantes à noter dès à présent**

Lundi 17 mars : Saint Patrick's day « Tous en vert » et marche de solidarité

Jeudi 27 mars : Carnaval

Du samedi 29 mars au lundi 8 avril : Accueil d'un enseignant sénégalais du Centre de Formation Pédagogique de Mbour à l'école

Vendredi 4 avril : Opération « sandwich-pomme »

Vendredi 23 mai : Soirée « ciné plein air » à l'école offerte par l'APEL

Vendredi 30 mai : Pont de l'Ascension (pas d'école)

Samedi 14 juin : Kermesse

Jeudi 26 juin : Cérémonie de fin d'école primaire

Lundi 30 juin : « Les jeux de Saint Patern »

Pour l'équipe éducative,  
Bertrand Rio